



# Newsletter #7

-8 Juillet au 21 Juillet 2024-

File la Rêveuse, file ! Vent arrière, nous avons parcouru 310 miles nautiques en ciseaux vers le sud. Les paysages défilent mais les bons souvenirs restent.

**07/07 - 11/07** Le canal Calédonien... pas de vagues... Le mouillage au pied du château d'Urquhart au Loch Ness... mythique ! C'est simple, dans le canal, il suffit d'aller tout droit ! Plus difficile cependant : les écluses. Elles nous permettent de passer d'un lac à l'autre en montant ou en descendant. L'occasion aussi de discuter de notre projet avec de nombreux passants curieux, voire de prendre des passagers surprises pour un tour de manège !



**11/07 - 16/07** Et si nous allions directement jusqu'à l'île de Man ? Nous voilà partis pour 2 nuits de navigation vers Peel Harbor, à l'ouest de l'île. Pas de pêcheurs, pas d'éoliennes, pas de cargos : les quarts sont tranquilles ! Arrivés sur place, nous apprenons que l'île est une nation Celte (avec la Bretagne, la Cornouaille, l'Irlande, l'Écosse, les Pays de Galles). Randonnées et footings au bord des falaises s'ensuivent en attendant une fenêtre météo. Prochaine destination : Conwy marina et les éoliennes du Pays de Galles !



**16/07 - 21/07** Décidément, les capitaines de port sont adorables avec nous. Bleddyn nous trouve un petit ponton flottant en face du centre historique, avec une vue imprenable sur le château.



Dans la baie de Liverpool, il y a un sacré nombre d'éoliennes offshores : 242 éoliennes pour 1014 MW installés. Nous allons à Rhos on Sea et Rhyl, à moins de 10 km du parc Rhyl Flats pour discuter avec les habitants sur le sujet. Merci à Jane, Jen, Carl, Michael et Micky pour leurs témoignages ! Bilan de la sortie : la présence des éoliennes n'a pas l'air de déranger les locaux plus que ça, mais leurs tailles ou l'impact sur la quantité de poissons inquiète !



À bientôt pour de nouvelles aventures nautiques !



Watter-project.com



@watterproject



# Newsletter #7

- 8th of July to 21th of July 2024-

Go, la Rêveuse, go! With the wind at our backs, we have sailed 310 nautical miles in a zigzag pattern to the south. The landscapes pass by, but the good memories remain.

**07/07 - 11/07** The Caledonian Canal... no waves... Anchoring at the foot of Loch Ness Castle... legendary! It's simple in the canal, you just go straight! More challenging, however, are the locks. They allow us to move from one lake to another by ascending or descending. It's also an opportunity to discuss our project with many curious passersby, and even to take surprise passengers for a ride!



**11/07 - 16/07** What if we went straight to the Isle of Man? So, we set off for 2 nights of sailing towards Peel Harbor, on the west side of the island. No fishermen, no wind turbines, no cargo ships: the shifts are quiet! Upon arrival, we learned that the island is a Celtic nation (along with Brittany, Cornwall, Ireland, Scotland, and Wales). Hiking and jogging along the cliffs followed while waiting for a weather window. Next destination: Conwy Marina and the wind turbines of Wales!



**16/07 - 21/07** Definitely, the harbor masters are wonderful to us. Bleddyn found us a small floating dock in front of the historic center, with an amazing view of the castle.

In Liverpool Bay, there are quite a number of offshore wind turbines: 242 turbines with 1014 MW installed. We went to Rhos on Sea and to Rhyl, less than 10 km from the Rhyl Flats park, to discuss the topic with the locals. Thanks to Jane, Jen, Carl, Michael, and Micky for their testimonies! Summary of the outing: the presence of the wind turbines doesn't seem to bother the locals much, but their size or the impact on the fish quantity is a concern!



See you soon for news sailing histories !



Watter-project.com



@watterproject